



El juramento de Malkitzedek

**Elder Teddy Wilson
Seekers of Yahweh Ministries
(As recorded Live on Sept 3, 2017)**

Ahora, de la porción británica, creo que era el libro de Lucas, versículos capítulo 23, versículos 1 al 10. ([Lucas 23:1-10](#)) Y vamos a marcar, y voy a Les mostraré, muchachos, si comenzamos a tratar de incorporar y comprender el sacerdocio, todo este asunto de la caída en el jardín se trata de un sacerdocio que cubre. Acabamos de ver cómo nos destapamos, ¿verdad? Bueno.

Ahora, toda la historia, es una historia real. Es un hecho, ¿verdad? Se despliega a partir de un sacerdocio que cubre a los dos que cayeron. Entonces, si podemos captar ese concepto y continuar a lo largo de las Escrituras, comenzaremos a ver el panorama general en [Apocalipsis 22](#) .

Hola. Ahora, vamos a ejercitar eso esta mañana mirando parte de la porción que sale de nuestra porción de la Torá para esta semana, que creo que fue [Lucas 23:1-10](#) . Simplemente veremos los versículos del 1 al 4 y conectaremos esto directamente con el juramento del pacto del orden de Melquisedec.

Directamente conectado a él. [Lucas 23:1-4](#) . Y levantándose toda la asamblea, le llevaron ante Pilato. Entonces, aquí vemos a Yahshua, pero hubo algunas cosas que sucedieron antes de que fuera a Pilato que debemos entender para que podamos conectar los puntos aquí.

Y levantándose toda la asamblea, lo llevaron ante Pilato y comenzaron a acusarlo, diciendo: Hemos encontrado a éste pervirtiendo a la nación y prohibiendo pagar impuestos a Khazar, César. Esto nos muestra que básicamente todo el sistema de gobierno de la tierra de Judea en el primer siglo estaba romanizado. Había sido tomada por los jázaros, (zares) diciendo que él mismo es el Mesías, un soberano.

Y Pilato le preguntó, diciendo: ¿Eres tú el soberano de los Yahudim? Y él, respondiéndole, dijo: Dilo tú. Lo acabas de decir. Sí, lo que dijiste es verdad.

Ver este. Y Pilato dijo a los principales sacerdotes y a la multitud: No encuentro culpa en este hombre. Allí mismo Pilato consagra a este hombre, inocente.

De su propia boca, dijo Yahshua, es como tú dices. Y él dijo, bueno, no encuentro ningún defecto en él. Está sentado aquí diciéndome la verdad.

Él es inocente. ¿Por qué quieres que lo mate? Rebobinemos la cinta y veamos qué nos llevó a este punto. Echemos un vistazo a lo que ocurrió antes de esta cuenta.

Vamos a leer Mateo capítulo 26:62-65. Esto es antes de que lo condujeran ante Pilato. Y el sumo sacerdote se levantó y le dijo: ¿No tienes respuesta que dar? ¿Qué testifican éstos, qué testifican éstos contra vosotros? Pero Yahshua permaneció en silencio.

Entonces el sumo sacerdote le dijo: Te hago juramento. Muchos de ustedes en el King Jimmy verán la palabra conjurar allí. Jurar, como si estuviera siendo juzgado por un jurado.

If you are interested in more printed material, please write us at:

Seekers of Yahweh Ministries
P.O. Box 7
Craigmont Idaho, 83523

seekersofyahweh@outlook.com

208-553-8393.

Or they may be printed by visiting

www.messengerstudies.com

No se equivoque al respecto. Los amo a todos ustedes. Pero si no vas a hacer este juramento y no vas a mantener un pacto con Yah, este no es el lugar para ti.

Debes salir del campamento. Lo lamento. Y duele tener que hacer estas cosas.

Pero debo permanecer en el pacto con mi rey. No te haré ningún bien si no puedo alcanzarte en la segunda resurrección. No te estoy haciendo absolutamente ninguna justicia, ni tzadikah.

Debo implantar en tu mente las cosas que la Torá dice hacer, moral y éticamente, para hacer justicia en el orden judicial tomado bajo juramento con nuestro melek tzadik. No hay peros al respecto. ¿Podemos verte crecer y venir? Sí.

Pero tienes que estar creciendo. Si no estás creciendo, no hay nada que recortar. Si no estamos recortando, definitivamente no estás creciendo.

Y si no crecen ni se recortan, entonces no darán ningún fruto. Y es voluntad de mi padre que deis muchos frutos. Sugiero que todos vengan a los Ministerios Buscadores de Yahweh para Sucot y obtengan un poco de esto.

Cantemos, bailemos, alegrémonos durante los moedim de Yahvé, pero también crezcamos. Recibamos un tipo de enseñanza que pueda hacer que seamos elevados por encima del remanente de Jericó. Aleluya.

Con respecto al juramento, esto es lo que hemos visto en estos dos pasajes acerca de Abraham y Yahushua ben Nun. Esto nos muestra que en Abraham hubo un siervo enviado a traer de regreso a la novia para su hijo, quien llevaría la semilla continua de la promesa. Fue puesto bajo este mismo juramento.

Luego en Yahushua ben Nun, había una ramera y su familia rescatada cuando se pronunció juicio sobre Jericó. Luego, a los que fueron rescatados se les hizo el mismo juramento que se les dijo que no reconstruyeran el lugar del juicio. Este es el mismo juramento bajo el cual estamos en el restablecido orden de Melquisedec porque sus raíces son del propio Melquisedec.

Entonces aquí está la pregunta. ¿Hemos hecho ese juramento? Ahora que sabemos lo que es y que tomar ese juramento y ejecutar la palabra de Yahweh en el juramento hace que los muros caigan, hace que la sanidad brote, haciendo que avancemos en el camino y pasemos por encima de todas estas cosas injustas. Ha derribado los muros.

¿Vas a prestar juramento? Aleluya. Así que oro para que la enseñanza de las porciones de la Torá de esta semana haya traído nueva revelación a la mesa para todos ustedes. Oro para que glorifique sobre todo a Yahweh nuestro Elohim.

Y también quiero orar para que no sólo lo glorifique, sino que le dé mucho fruto. Aleluya.

Te pongo a juramento por el Elohim vivo que nos dices, si tú eres el Mesías, el hijo de Elohim, vamos a ver qué tipo de juramento le hizo este impostor del orden Levítico delante del Sanedrín. . Yahshua le dijo, fíjate que una vez que el sumo sacerdote lo puso bajo este juramento, tenía que hablar. No se quedó callado.

Yahshua le dijo: Tú lo has dicho. Pero eso no fue suficiente. Fue puesto bajo juramento y tuvo que responder él mismo.

Él dijo, lo has dicho, pero ahora debo decirlo. Porque fue sometido a un juramento particular. Yahshua le dijo: Tú lo has dicho.

Además, digo que estar bajo este juramento te obliga a decir la verdad en presencia de Elohim, nuestro Hacedor. Además os digo que desde ahora veréis al hijo de Adán sentado a la diestra del poder y viniendo sobre las nubes de los Shammayim. Entonces el sumo sacerdote rasgó su manto diciendo que había blasfemado.

Mira, él no lo aceptó. Dijo que mintió, por eso lo declara culpable. Entonces el sumo sacerdote rasgó su manto diciendo que había blasfemado.

¿Por qué necesitamos más testigos? Mira, ahora has oído su blasfemia. Entonces al principio vemos que estaba en silencio. Luego lo someten a este juramento en particular.

Antes de ser conducido ante Pilato, tiene que ser declarado culpable por el sumo sacerdote que era zar. Y al mismo tiempo, tenía que decir la verdad porque estaba bajo este juramento. Todos los que están en esta sala y todos los que miran esto a través de Internet deben prestar este juramento.

Tienes que prestar este juramento. No hay peros en presencia de Elohim. Debemos decir la verdad.

Esta palabra juramento en las Escrituras está en inglés, la mayoría de las versiones en inglés ajuran. Y es un número griego **G1488** . Y significa exigir un juramento en griego.

El políglota lleva esto a [Génesis 24](#) . ¿Ves a dónde te lleva? De regreso al principio. Aleluya.

Ahí es donde nos lleva este juramento. [Génesis 24](#) , uno al cuatro. Mira este.

Alabado sea Yahvé. Y Abraham era viejo, avanzado en años, y Jehová había bendecido a Abraham en todo. Y Abraham dijo al siervo más viejo de su casa, que era el que gobernaba todo lo que tenía: Por favor, pon tu mano debajo de mi muslo.

Ahora bien, esto puede parecer extraño para muchos chicos hoy en día, pero él lo pone bajo juramento. Puso su mano debajo de su muslo. Te pongo bajo juramento entre mí, tú y Elohim que irás y encontrarás la novia adecuada para mi hijo.

Que encontrarás la novia adecuada para mi hijo. Te pongo bajo juramento. Y el sacerdocio levítico no existía en ese momento.

Este es un orden de Melquisedec. Es una orden del rey o de alguien a quien él ha puesto para gobernar el cuerpo. Tenemos que ponernos bajo juramento unos a otros y testificar que juramos encontrar la novia para el hijo de Elohim.

Por favor, pon tu mano debajo de mi muslo para que te haga jurar por Yahweh. ¿Ves lo que está diciendo? Vas a poner tu mano aquí y vamos a jurar por toda la simiente que Yahweh dijo que saldría de mis lomos para bendecir a las naciones que irás a buscar la novia adecuada para mi hijo. Porque mi hijo es el que va a producir la semilla que producirá la semilla que producirá la semilla que producirá Miriam que producirá la semilla, Yahshua Mesías.

Si no lo hacemos así bajo juramento, ¿qué pasa? Entonces la semilla puede ser maldita. Para que te haga jurar por Yahweh, Elohim de los cielos y Elohim de la tierra, que no tomarás mujer para mi hijo de las hijas de los cananeos entre los cuales habito, sino para ir a mi tierra y a mis parientes. y tomar esposa para mi hijo Yitzhak. Lo puso bajo juramento, el mismo juramento al que fue puesto Yahshua.

Esta palabra juramento, nos la hemos encontrado en el pasado. Cualquiera que haya estado viendo los videos de Malkitzedek Corner sabe que cubrimos esto extensamente. Y cuando volví a esta palabra, pensé, tienes que estar bromeando.

Pero no lo fue. Aleluya. Yahweh habla muy en serio acerca de este juramento.

Es el número hebreo **H7650** . ¿Está bien? Sí. 7650.

Shabat. De ahí proviene la palabra Shabat. Ahí es donde llegamos a esto.

¿Sabes todos dónde ocurrió esto por primera vez? En el séptimo día de la creación, Yahweh hizo un juramento a toda la creación e hizo que Adán hiciera el juramento. Adam originalmente fue obligado a prestar juramento de la orden Malkitzedek. En hebreo 765 0 es Shabat y significa siete a uno mismo, jurar como repetir una declaración siete veces para que esté completa.

Él te está incorporando a la orden Malkitzedek. Esta fue una Torá instituida en el orden Malkitzedek en el séptimo día de la creación. Es obligatorio jurar la verdad o responder a Elohim que promulga el juramento.

En otras palabras, si no dices la verdad y no haces lo que se te ordena hacer bajo este juramento, Yahweh Elohim te juzgará. Es su juramento porque Yahweh es Malkitzedek. Yahweh es Yahshua, nuestra redención, y él es quien restableció el orden Malkitzedek.

Esto también se usa en Josué capítulo seis. Entonces, ¿cuántos de nosotros en la sala sabemos que Josué y Yahshua tienen el mismo nombre hebreo? Esto es muy, muy significativo para todos. Josué capítulo seis versículos 25 al 27.

Mira este. Esto puede sonar familiar para algunos espectadores en Missouri porque creo que han estado estudiando sobre los muros de Jericó. Bueno, esto es lo que sucedió inmediatamente después de la caída de los muros en Jericó.

Sin embargo, Yahushua mantuvo con vida a Rahab la ramera y a la casa de su padre y todo lo que ella tenía. Y ella habitó en medio de Israel hasta el día de hoy porque escondió a los mensajeros que Yahushua envió a espiar a Jericó. Y Yahushua advirtió en nuestras escrituras, ¿adivinen qué es eso en el Jimmy? Un judío.

Ahí está nuestra palabra. Los puso bajo juramento a ellos, a una ramera y a su familia. Una mujer adúltera presidía todas las asambleas.

Cometimos adulterio en el Monte Sinaí, ¿no es así? ¿Ves la foto aquí? Una ramera y toda su casa entró en Israel y ¿quién la puso bajo juramento? Yahshua. Alabado sea Yahvé. Y Yahushua avisó, les hizo jurar en aquel tiempo diciendo: Maldito el hombre delante de Yahweh.

¿Mira eso? Ahí está. Maldito el hombre delante de Jehová que se levante y edifique esta ciudad, Jericó. Y con su primogénito pone sus cimientos.

¿Quieres reconstruir ese lugar del que te sacamos? Te va a costar tu primogénito. ¿Qué es el sacerdocio de Melquisedec? El sacerdocio primogénito. No creo que entendamos la complejidad detrás de este sacerdocio.

Hacer este juramento te preparará para recoger algo tan hermoso en el Mesías. Pero si te alejas de él y reconstruyes esos viejos muros de donde te sacó del mundo, te maldecirá. Y creo, hablo yo, que esa maldición será no participar en la primera resurrección.

Derriben los muros, hermano Mitch, hermano Larry, hermanas, derriben los muros y déjenlos abajo. Camine sobre ellos. No mires atrás.

No los reconstruyas. Sigamos adelante. Es un juramento con nuestro rey.

Maldito el hombre delante de Jehová que se levante y edifique esta ciudad, Jericó. Con su primogénito pone sus cimientos y con su menor pone sus puertas. Te costará la vida de tu semilla.

Y Yahweh estaba con Yahushua y había noticia acerca de él en toda la tierra. ¿Qué están informando sobre nosotros, chicos? Oh, ¿sabes lo que están pasando ahí fuera? Buscadores de Yahvé. Teddy es tan malo como el viejo profesor del tipo boom.

Oh, no. Oh, no. Te amo.